

----- Original-Nachricht -----

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Sauberkeit an der Werkstoffinsel ist immer wieder ein Problem. Gerade bei dieser Hitze ziehen Lebensmittelreste, die neben den Container abgelegt werden, Ungeziefer an (Mäuse, Ratten etc.) Die Betreiber reagieren leider meistens nicht auf diese Probleme. Auch die Nichteinhaltung der Einwurfzeiten - keine Reaktion der Betreiber. Die Schallentwicklung ist so ungünstig, daß der Einwurf einer Glasflasche fast wie ein Donnerschlag kommt. Das ist insbesondere an Sonn- und Feiertagen ein richtiges Problem.

Zudem ist die Grünanlage vor und um die Container total zerstört.

